

弘前大学「第 20 回学生相談を考える会」を開催

令和 7 年 3 月 6 日（木）、学生相談に携わる学内の教職員を対象とした「第 20 回学生相談を考える会」を開催しました。同会は多様化・複雑化する学生相談に適切に対応し、学生への支援体制を充実させようと平成 20 年度から開催しており、今回で 20 回目となります。今年度は創立 50 周年記念会館岩木ホールを会場に面对面形式と Microsoft Teams を利用したオンライン形式とを併用して開催し、学生相談に関わる学内関係者約 40 人が参加しました。

今回は、本学理工学研究科の御領潤教授と、教育推進機構学生特別支援室の古木名博副室長から話題提供をいただき、その後、保健管理センターのカウンセラー並びに学生特別支援室室長及びコーディネーターによるディスカッションが行われ、参加者から寄せられた質問について議論を深めるなど、貴重で有意義な時間となりました。

■ 学生相談についてはこちらから（「学生相談・健康」のページ）

<https://www.hirosaki-u.ac.jp/campuslife/health/soudan/>

■ 学生特別支援室についてはこちらから

<https://home.hirosaki-u.ac.jp/gakutokushien/>



「第 20 回学生相談を考える会」の様子